
 
 
 
 
 
 

MESSAGE DU DIMANCHE 03/10/2004                  
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TRES SAINTE VIERGE MARIE 
(TROISIEME PARTIE DU SECRET DE FATIMA) 

 
Mes Enfants, Je suis l’Immaculée Conception, Je suis celle qui a engendré le Verbe, 
Je suis descendue avec très grande puissance avec mon fils Jésus et Dieu le Père 
tout Puissant, la Très Sainte Trinité est ici au milieu de vous.  
Merci mes enfants, vous attendiez ma manifestation avec tant d’amour et avec une 
grande persévérance, c’est pour cela que vous avez gagné la grande joie d’éprouver 
ma présence avec grande puissance, beaucoup d’entre vous sentez une forte émotion, 
confirmez mes enfants, beaucoup d’entre vous sentez mon parfum, confirmez mes 
enfants! (Tous les fidèles présents à la manifestation confirment en battant des 
mains).  
Aujourd’hui est un jour spécial pour la Sainte  Trinité et pour vous tous, je vous 
révèlerais la troisième partie du Secret de Fatima parce que le premier, le second et 
le troisième est un seul et même secret mais la partie la plus importante n’a jamais été 
révélée ouvertement afin que les hommes puissent se convertir, ma venue à Fatima 
représente la grande intervention de Dieu sur toute l’humanité.  
Dans les prochaines années, l’Humanité subira de grandes tribulations, pendant 
trois jours et trois nuits viendrons les ténèbres, tout servira à purifier la 
conscience du monde entier, en ces heures d’Apocalypse il y aura de grands 
signes au Ciel et sur la Terre, beaucoup de nations disparaîtrons et il y aura des 
tremblements de terre, des marées terribles, beaucoup, beaucoup, beaucoup 
mourront de peur mais pour tous ceux qui auront écouté et donné de 
l’importance à ce message, il y aura notre protection et la protection des Anges.  
Afin que mon message soit connu ; les autorités de l’église devraient intervenir, les 
ministres de Dieu sont responsables si l’Humanité ne considère pas mon message, 
l’église entière est corrompue par le pouvoir, au Vatican il y a des ministres 
infidèles car satan est parvenu déjà depuis très longtemps à faire commettre des 
abominations dans les lieux qui devraient être saints, ne suivez jamais leurs 
exemples parce que par la justice divine l’église sera perdue, le Vatican sera 
détruit et plus personne ne le suivra.  
Le Saint Père (Giovanni Paolo II) souffrira  encore beaucoup mais lui il sera saint 
parce qu’il est innocent au sujet de tout cela, préparez vous et préparez tous ceux qui 
sont ignorants, vous devez prier et faire Pénitence, des sacrifices afin que Dieu 
puisse rendre plus légère la grande Perdition, tout ceci adviendra dans un temps 
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très bref, tout de suite après mon fils Jésus viendra pour le jugement dernier sur 
toute l’Humanité.  
N’ignorez pas mes paroles qui sont salut pour vous, après de grands évènements 
qui se produiront dans le monde entier, la Russie aussi se convertira comme 
Dieu le désire , les religions adverses persécuteront tous les chrétiens et 
beaucoup seront tués, c’est pour cela que beaucoup de consacrés par grande 
peur se défroqueront mais ceux qui demeurerons fidèles seront sauvés et primés.  
Tout ceci ne doit pas vous épouvanter parce que Dieu aime l’Humanité qu’Il a créée, 
tout ceci servira afin que chaque personne se purifie de chaque péché, tous dans leur 
conscience éprouveront une grande souffrance et ce sera précisément cela qui 
vous purifiera. Chers enfants tout cela est très très proche, faites vite et laissez le 
péché, si tout cela est connu dans le monde entier beaucoup se convertiront et 
seront sauvés.  
Mes enfants priez réfugiez-vous dans mon Cœur Immaculé, je suis votre Mère ,Je 
vous aime et Je vous veux tous sauvés, la Très Sainte Trinité fera dans le monde 
entier de grands prodiges afin que puisse se manifester la complète vérité, il n’y 
aura plus autant de religions mais tous connaîtront la vraie mais tout ceci ne se 
produira pas au travers de l’église mais Dieu s’est réservé tous ceux qui feront 
sa volonté sans regarder s’il est un ministre ou non , l’Humanité verra et 
comprendra les plans de salut que Dieu a créé depuis toujours.  
L’église n’a jamais fait connaître tout ce que Je suis en train de vous dire parce 
qu’elle a compris que l’humanité retournera à Dieu mais non pas à travers eux 
et ils ont peur de perdre le pouvoir qu’ils ont pris d’eux même sur toute 
l’Humanité , méditez tout cela et vous comprendrez toujours plus. 
 Je vous aime et je suis avec vous, mes petits enfants je suis en train de vous couvrir 
de mon manteau et je suis en train de vous donner encore plus ma présence avec des 
frissons , avec une chaleur, avec un poids sur la tête. Confirmez mes enfants ! (Tous 
les fidèles présents à la manifestation confirment avec des battements de main). Je 
vous aime, maintenant Je dois vous laisser, Je vous donne un baiser et Je vous bénis 
au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. 

Shalom! Paix, Mes enfants. 
 


